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1. На своей тринадцатой сессии Генеральная Ассамблея разрешила 

проведение архитектурного и технического обследования, цель которого 

состояла в разработке :rланов расширения nомещений для удезлетворения 

требований, связанных с предстоявши:м увеличением членского состава 

Организации Объединенных Наций, а также в установлении того, r-ca.r-::иe 

улучшения необходимы для зданий Центральньш уч~еждений. Первая 

часть этого обследования, касающаяся расширения залов для заседаний 

и средств наглядной информации, была закончена в 1960 r·оду и тогда 

же Генеральной Ассамблее был nредотазлен соответствующий докладl( 
Програw~а расширения этих технических средств обслуживания, которая 

в nринциnе была одобрена Генеральной Ассамблеей на семнадцатой сес

сииУи которая является nредметом отдельного доклада текущей сессии 
Генеральной Ассамблеи~ в большой мере ос:а:ов:ывалась на этОJ,I обсле
довании. 

;}/ 

Официальные отчетu Генеnальной Ассамблеи, nя~надцатая сессия, 
Приложения, nуша 50 nовестки дня, дОl{умент А/С .5/848. 

ОФициальные отчеты Генеральной А~самблеи, семнадцатая сессия, 
документ А/5334:. 

ОФициаJiьные отчеты Генеральной Ассамблеи 1 восемнадцатая: сесс.ия,, 
документ А/С .57991. 
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2. В то же время Генеральная Ассамблея одобрилаУ завершение 
в 1963 году архитектурного и техничес}(ого обследования. в цеJrя:х 

nолучения заключения. архитеi~торов относительно удовлет:аорителыюсти 

других име:ощихся nомещений. Предnолагалось, что это обследование 

nоnолнит результаты внутреанего обследования слу-;;себн:ьL"'i: nомещений, 

которое дою::::но бuть nроЕедено секретарr1атом в 1963 году. Архитэк

торам было nр~дложено особо изучить следующие воnросы: 

а) расширение и ~,.лучшение ресторанных nомещений для делегатов; 

ъ) увеличение nлощади nомещеЕ.ий для. о-rдыха делегатов; 

с) расnространение систе:w,.:ы ::::ондиционирования воздуха на 

различные работ.;:ие nодваJLьные nомещения; 

а) расширение существующих nомещений- для те.пефонов, гардероб

ных, автоматов для nродажи кофе и чая и nомещений для 

служащи.."t; и 

е) nровер!<:а и nеределка ус-rановок для обесnечения безоnасности 

и охраны во всех. здаьиях ЦентраJLЬНЫХ учреждений. 

По:r.mмо этого, Генеральняй Се1-сретарь nредложил архи-rекторам да-rь в 

ходе nроведения ими своего обследования: заключения no другим с:м:еж
ншл во npo сам. 
з. для nроведения обеих стадий обследования Генеральный Секретарь 

восnользовался услугами ару~тектурной фирмы Харрисон и Абрамович. 

эта фирма nринимала участие в разработке nланов и в строительстве 

зданий Центральных учреждений, а также нового здания для Библиотеки. 

Ее большой оnыт в разрешении nроблем, связанных с необходимыми для 

Организации Объединенных Наций nомещениями, nридает ее заключениям 

особое значение. Доклад архитекторов nрилагается к настоящему 

документу. 

4. главной nроблемой, которой касается указанный доклад, является 

nереnолнение nомещений для о-rдыха делегатов и рестораннь~ nомещений, 

вызываемое nродолжающимся увеличением членского состава Организации 

Гене альной Ассамблеи, семнадцатая сессия, 
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Объединенных Наций. Были рассмотрены также другИе вonpocii" связан

ные с общим ·расширением деяте~чьности Организации" равно как и 

необходимое увелюtение различных БИJ.;ОБ обслуживанип: и служб обссnе- · 
чения безоnасности и охраны. 

5. Что касается nервой nроблемы" то ар.хитеr~торы nредлагают расши

рить nомещения для отдыха делегатов nутем увеличения nлощади здания 

конференций nриблизИтельно на 30 футов в северном наnравлении. Как 

часть nерестройки nомещений для: отд:ыха над главной частью этих nоме

щений рекомендуется nостроить балкон. Этот балкон" который будет 

соединеа с глаЕным nомещением для отдыха Еинтовой лестницей" может 

быть исnользован для установки автоматов для nродажи кофе" а также 

в качестве доnолнительной nлощади для отдьrха. Архитекторы считают" 

что такого рода мера обесnечит наиболее экономньiй сnособ расширения: 

nомещений для: отдыха" не нарушая: nри этом общего вида здюшя. Такое 

расширение здания конференций также несколько увеличит делегатский 

ресторан и даст небольтую доnолнительную nлощадь для канцеля:рс!{ИХ 

nомещениfi в nервом nодвалъном этаже и на nерв~м этаже, а также для 

канцелярсr\:ИХ и других nодобных. nомещений для обслуживания: nосети

телей" nримыкающих к теnерешнему столу для nродажи билетов и для 

отnравки экскурсий. Площадь, rсоторая в настоящее время исnользуется 

Секцией обслуживания nосетителей в nервом nодвальном этаже здания 

Генеральной Ассамблеи, освободится для других надобностей. 

6. Хотя увеличение ресторанных nомещений для делегатов отчасти 

зависит от расширения здания конференций в северном наnравлении, 

оно будет достигнуто главным: образом nутем увеличения nлощади деле

гатского ресторана в южном наnравлении за счет nриблизительно nолови

ны nлощади теnерешнего кафетерия для nерсонала. Добавленная таким 

образом к ресторану nлощадь будет служить nреимущественно для того, 

чтобы устранить теnерешний недостаток в отдельных ресторанных nоме

щениях. В nереnланироЕанный делегатский ресторан войдет nлощадь, 

которая могла бы быть надлежащю-л образом nрисnособлена для nарадных 

nрием.ов. При наличии такого nомещения не nридется больше nользоваться 
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для этой цели помещением для отдыха делегатов. Оnыт nоказал, что 

nомещение для отдыха делегатов неудобно для этой цели, особенно 

с точки зрения сервировки nищи, nричем неудобство заключается также 

и в том, что нарушается нормальное использование nом:ещен:ия для 

отд:ыха. Остальная часть теnерешнего кафетерия будет исnользована 

в качестве nомещения для nродажи кофе. следует отметить, что главная 

часть этого nлана расширения ресторанных помещений для делегатов 

зависит от nостройi~И новых помещений Е Ю)ТJ:Ном I~Ol-Щe здания конферен

ций, о которой говорится ни.же в nункте в. 

7. эти главн:Ь!е улучшения в nо:rv.ещею.-:ях дJrя делегатов буд'jrт доnолне

ны установкой трех ноЕь~ лифтов и одного эскалатора для обслуживания 

nомещений для отдыха делегатов и делегатского ресторана, а также 

сооружением доnолнительных nомещений для телефона и I(:омна ты рядом 

с nомещениями для отдыха, которая может быть исnользована делэгатам:и 

для чтения или размышления. На nервом :этаже, рядом со входом для 

делегатов, гардеробная будет расширена вдвое no сравнению с 

теперешней. 

/ ... 
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8.. В. южной части здания конференций архите~торы предлагают соору-

дить npи,cтpot1I{Y в два :эт~а, в которой будут помещат~ся .. новый 
кафетерий и кухня, а также гардеробная и соответству19щие nомещения: 

для кухонного nерсонала. Архитекторы отметили не толы{:о явну:ю 

необходимос·rь в доnолнител:r:.,ньL"':: nомещениях для кафетерия, но также 

и то обстоятельство, что кухня, обу.лу-живающая: теnерь ресторан ~ 

кафетерий, недостаточно велика, для того чтобы :эффеrстивно_ сnравля.':t'ься 

со всей работой. Помимо кафетерия и кухни, весколысо больше nоло::

вины новой nристройки будет nредназначено для: канцелярских nо:мещений. 

Интерещшй ;iсnект :этой части nJiaнa apY...VIT6P::Topoв заr~лючается в том, 

что.строительная сталь и каркасная: к:онструкция будут рассчитаны 

так, чтобы в случае необходимости когда-.тrибо в будущем добави·хь 

доnолнительный зал для: конференций_, цлита nереr'\рытия .v.ежду nервым 

nодвальньш :этажом и nервым :этажом может быть изъята и канцел.прское 

nомещение nревращено в тv.nичный зал для. заседаний. 

9. ·Другие важные nредложения, содержащиеся в докладе об обследо

ванииJ :включают рекомендации относительно коадиционирования воздуха 

во втором и третьем nодвальных. этажахJ улучшения установqк для охра

ны и безоnасности, доnолнительной устан9вки как для освещения залов 

для заседаний 1, 2 и з, Tai{: и для освещения не!\:оторых nодъездн~:rх 
nутей, и относительно автоматизации лифоrов в здании Секретариата. 

10. Кроме того, архитекторы особо уR:азали нз. nерсnекти:вные nотреб

ности Организации в доnолнительной nлощади. После рассмо'!ренил та:к:их 

воnросов,как ожидаех~rе nотребности в служебн:L~ nомещениях, теснота 

в nомещениях для размножения документов, где находится слишком: :много 

оборудования и nерсонала, необходимость в адекватных nомещениях для 

отдыха nерсонала, nлощадь для выста:еок_, nомещеНI1]Я: _для шелада и nло

щадь для nаркования машин, архитекторы рекомендовали в блv.жайшем 

будущем обсудить воnрос о разработке nланов соорукения нового здания 

в северной части занимаемого Центральными учреждениюли участка, как 

это nредусматрива.,тrось в nервоначальном л.11а:Е-1е для Центральных учреЖ

дений. В частности, архитекторы nришли к заключению, что исnытываемый 
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Организацией Объединенных Наций недостатоR в nомещениях будет все 

более и более острьш, no мере того каR Организация будет nродолжать 
u (.) (.) 

расти, и что с экономическои и пра.ктич:ескои точек зрения такои 

недостатоR может быть в конечном итоге наилучшим образом устранен 

nутем nостройки такого нового здания. 

11. На Генерального Секретаря nро/Iзвело весьма благоnриятное 

вnечатление столь тщательное обследование, nроведеиное архитекто_Ра

Jvt:и дстrя: установления: nотребностей Организации на бЛ!t1Жай:шие нескольRо 

лет, за что он им крайне nризнателен. Ввиду того что их главные 

рекоivrендации затрагивают в nервую очередь nомещения: и удобства для: 

делегатов, Генеральный Секретарь полагает, что государства-члены 

Организации должны сами решить, в ка;сой мере они желают nровести в 

жизнь nредложения:, выдзинутые архитекторами, а тюзе установить 

очередность в отношении сроков и финансирования их строительства. 

Принимая во :внимание, что эти nредлщ::;:ения: чрезвычаt:но обширны и свя

заны с расходами, nрев:ышающими одиннадцать миллионов долларов, 

Генеральный Сеrсретарь рекомендует Генеральной Ассамблее, rсак он 

рекомендовал в отношении nерестройки и каnитального ре:r..tонта дворца 

Наций в Женев~ nредлол::ить I~онсультативноiVГJ комитету no ад:м:инистра
тивнъш и бюджетным воnросам изучить :9 :1964 году nредложения архи

текторов для: представления сrюих заключений и рекомендаr~ий Генераль

ной Ассамблее на ее девятнадцатой сессии. Такой nодход даст 

Консультативному комите1·у возможность учесть любые мнения:, выражен

ные государствами-членюли Организации и секретариатом, nри формули

ровке своих рекомендаций. Кроме того, :это будет иметь еще и то 

преимущества, что на девятнадцатой сессии Генеральная: Ассамблея: 

будет и:меть в своем расnоряжении доклады Консультативного коJvШтета 

о потребностях как в Центральных учреждениях, таrс и в Женеве и 

таким образом см:ожет рассмотреть эти nредложения: Б их совокуnности. 

§/ А/С.5/982. 
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12. Высказывая это nредложение, Генеральный секретарь отдает себе 

отчет в том, что nринятие любого nоложительного решения no ре:ФJ:1:ен

.r:.ации архитекторов будет отложено еще на год. После nостановлений" 

которые могут быть nриняты Генеральной Ассамблеей на девятнадцатой 

сессии, и до начала каких бы то ни б:ыJrо работ необходимо б~тдет 

составить nодробные nланы и сnецифиrсеции, н::оторые лягут в осно:ву 

конкретной сметы расходов. это, конечно, не может быть сделано до 

1965 года. в:виду этого никакие строительные работы не смогут быть 

начаты до 19G6 года. В случае если :Консультати:зному комитету 

nотребуются более nодробаые чертежи и спецификации в связи с рассмот

рениеNr им этого :воnроса Б будущем году, Генера.11:ьный Секретарь nола

гает, что связанные с этим расходы могут быть nокрыты, с nредвари

тельного согласия этого Комитета, согласно резолюr.;ии о неnред:виден

нь~ и чрезвычайн1~ расходах. 




